## Evidencias

¡Cambiando Vidas!



### X Semana de la Inclusión Social

Del 17 al 21 de octubre, se realizó la X Semana de la Inclusión Social: "Lucha contra el hambre, desarrollo sostenible y ampliación de cobertura: Hacia una política social integral". La ministra del Midis, Dina Boluarte, inauguró el evento el lunes 17 de octubre en el Centro de Convenciones de Lima. Durante esos días hubo conferencias virtuales y presenciales, incluyó actividades en Lima, Arequipa y Piura. La clausura fue el viernes 21 de octubre en la explanada del centro cívico de la Municipalidad de Comas, actividad en la que participaron emprendimientos de Haku Wiñay.



#### Midis cumple 11 años trabajando por la verdadera inclusión social en el Perú

El Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (Midis) cumple 11 años de vida institucional en la construcción de un sistema de protección social mediante una labor intergubernamental e intersectorial, que a la fecha han logrado atender con servicios del Estado a más de 7 millones de peruanas y peruanos en situación de vulnerabilidad, pobreza extrema y pobreza a nivel nacional. FONCODES, mediante el proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai (Vamos a crecer), desarrolla capacidades productivas y de emprendimientos rurales, para contribuir a la seguridad alimentaria, aumentar y diversificar los ingresos económicos de las familias de zonas rurales de la sierra y selva.

#### Mejor articulación para acortar la brecha de la pobreza y el hambre

Tras visitar la feria informativa instalada en el Parque Metropolitano de Bellas Artes en la ciudad de Arequipa, en el marco de las actividades por la X Semana de la Inclusión Social, la titular del Midis, Dina Boluarte, informó que su sector atendió en esa región a más de 188 000 ciudadanos y ciudadanas, con un avance de ejecución presupuestal de más de 77 millones de soles. A través FONCODES se logró beneficiar a 1200 hogares a través de 6 proyectos en ejecución, contribuyendo al desarrollo de las capacidades productivas y de emprendimiento de las personas. Durante el presente año, se incorporó a 800 nuevos hogares.



# **Nacional**

#### Más de 350 mil familias incorporadas a actividades productivas

En los últimos diez años, 359,842 hogares de comunidades rurales de la sierra y la selva fueron incorporados por FONCODES a través del proyecto Haku Wiñay/Noa Jayatai en actividades productivas y emprendimientos, en el marco de la lucha permanente contra la pobreza. Con una inversión de 1,828.6 millones de soles, desarrolló 2,466 proyectos productivos en 2,366 centros poblados en 23 regiones del país.

#### Plan de Ecoeficiencia Multianual 2022-2024 PLAN N°48-2022-FONCODES/UA

¿Qué es la Ecoeficiencia?

El concepto Ecoeficiencia es relativamente y se resume en el uso eficiente y racional de la energía y los recursos naturales con beneficios ecológicos y económicos, es decir, que busca producir más bienes y servicios con menos energía y menos desechos, reduciendo el impacto negativo al ambiente. Esta filosofía podría resumirse en una frase:

Ecoeficiencia es producir más, contaminando menos.













